



まちの話題



12月24日

北海道・観光列車 「復興クリスマストレイン」

外国人観光客や胆振東部地震被災地の家族などを乗せて宗谷本線を走行した観光列車「復興クリスマストレイン」が、24日に幌延駅に1時間半ほど停車し、その間乗客たちに幌



延町を楽しんでもらいました。

この企画は、道が旅行代理店に事業委託しJR北海道の協力で実施されたもので、幌延町も沿線自治体として連携しておもてなしをしました。乗客たちは降車後、ツリーなどで彩られた国際交流施設に集まり、外国人観光客は地域食材などの料理に舌鼓を打ち、被災地の子どもたちは外国人観光客に習字を披露するなどして盛り上がりました。

また、駅でのお出迎えとお見送りでは、ブルピーやトナカイたちと一緒に、町内にお住まいのたくさんの方々に手や旗振りでご協力いただき、寒さに負けないくらい温かいムードに包まれていました。

短い滞在時間でしたが、乗客たちは幌延町のおもてなしを満喫した様子でした。

乗客たちは降車後、ツリーなどで彩られた国際交流施設に集まり、外国人観光客は地域食材などの料理に舌鼓を打ち、被災地の子どもたちは外国人観光客に習字を披露する



1月5日

成人式



国際交流施設で開催の成人式に、スーツや振袖に身を包んだ新成人19名が出席し、来賓などから祝福を受けました。

新成人たちは、一人ずつ近況や抱負などを述べた後、町長と議長からお祝いの杯を受け、和やかに成人を祝いました。

